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E’ stato con grande soddisfazione che il sindaco di Noceto Fabio Fecci , anche in 

veste di vicepresidente Anci Emilia Romagna, ha accolto le dichiarazioni del 

presidente della Regione Emilia Romagna Stefano Bonaccini circa la 

programmazione degli investimenti in questa fase in cui concretamente si 

guarda alla ripresa dopo il lockdown << In questo momento di grande difficoltà 

per la nostra Nazione le dichiarazioni del governatore Bonaccini sono una 

iniezione di fiducia e ottimismo per il nostro territorio regionale. Abbiamo bisogno 

di guardare concretamente alla ripartenza dopo questo periodo di inattività del 

nostro tessuto economico produttivo, causato da un’emergenza senza 

precedenti. Da Bonaccini con grande concretezza arrivano le cifre destinate agli 

investimenti più importanti del territorio regionale, 14 miliardi di Euro da 

impiegare fino al 2022 per la salute, le scuole, la mobilità, le imprese, l’ambiente e 

il territorio. Fra le risorse destinate agli investimenti a favore del territorio 

provinciale di Parma spiccano i 10 milioni di Euro per finanziare il laboratorio 

dell'ospedale Maggiore di Parma, cui si aggiungono altri fondi per la 

riqualificazione di altri nosocomi del parmense, e i 13 milioni destinati alla 

cantierizzazione della tangenziale di Noceto, opera finanziata da Autocisa ed 

autorizzata da Governo e Regione, un importante modello di partenariato fra 

pubblico e privato. Auspico che la Regione possa fattivamente proseguire in una 

politica di attenzione verso il nostro territorio provinciale destinando ulteriori 

risorse agli investimenti di alta valenza strategica: in questo momento è davvero 

fondamentale il supporto concreto degli Enti superiori - e quindi Stato e Regione – 

perché si possa ripartire anche con tutto quanto è in fase di stallo da tempo, 

sottolineo ancora la necessaria collaborazione fra pubblico e privato, c’è bisogno 

di sinergie e unitarietà di intenti. Nessuno può farcela da solo>> 

Noceto, 28 aprile 2020 

 


